



Deporte

ENTIDADES NÁUTICAS Υ DE **CLUBES** CIUDAD **RECIBEN FORMACIÓN EN AUTOPROTECCIÓN ANTE ALERTAS** POR **MAREMOTOS**

La presentación del plan ante una emergencia ha tenido lugar en la sala de conferencias del Palacio de Deportes José María Martín Carpena

06/10/2023.- El Área de Deporte del Ayuntamiento ha coordinado esta semana una acción formativa sobre un plan de autoprotección ante alertas por riesgo de maremotos. La exposición, en la sala de conferencias del Palacio de Deportes José María Martín Carpena, corrió a cargo del presidente del Club Deportivo El Sedal Málaga, Rafael González, y estuvo dirigida a clubes y entidades relacionadas con los deportes náuticos. La acción formativa ha contado con la presencia del concejal delegado de Deporte, Borja Vivas; el director del Servicio de Prevención 061 en Málaga, Alejandro Salazar, y responsables de asociaciones y clubes vinculados con el mar.

El interés de esta acción se encuentra en la condición de ciudad costera de Málaga, que implica que de existir actividad sísmica, ésta puede reflejarse en el mar. En la actualidad, la sociedad cuenta con medios tecnológicos al alcance de cualquier usuario a través de sus dispositivos móviles y con planes de actuación, como el reciente Decreto 127/2023, de 12 de junio, por el que se aprueba el Plan de Emergencia ante el riesgo de maremotos en Andalucía.

La experiencia de Rafael González, como técnico de emergencias en el 061, y el plan de autoprotección específico que su club ha elaborado antes este tipo de riesgos ofrecen la posibilidad de conocer algunos de los medios tecnológicos disponibles, así como distintas actuaciones que puede realizar cualquier ciudadano y que podrían ayudar a salvar vidas en caso de emergencia.

Además de la presentación del plan de autoprotección, se ha expuesto una ponencia formativa sobre las actuaciones ante este tipo de emergencias.















1